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Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e seis, às dez horas, 
no Auditório da Faculdade, sob a Presidência do Diretor da Faculdade, Professor 
Everaldo Anastácio Pereira, realizou-se a Qüinquagésima Nona Reunião do Colegiado 
dos Cursos de Graduação da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária. Presentes, 
os Conselheiros José Ricardo Peixoto, Deborah Clea Ruy, Jean Kleber de Abreu Mattos, 
Luci Sayori Murata, Simone Perecmanis, Renata Esteves Ribeiro (CAAGRO) e Mateus Dias 
da Costa (CAVET). Conselheiro ausente com justificativa: Ana Lúcia Eduardo Farah 
Valente e Detlef Hans-Gert Walde (IG). Aberta a sessão, o Presidente comentou sobre as 
vagas destinadas a Faculdade para a contratação de docentes para o Curso de Medicina 
Veterinária, informando que não serão obrigatórias as inscrições pelo Centro de Seleção 
e Promoção de Eventos, podendo a Faculdade, proceder normalmente como das vezes 
anteriores. Esclareceu ainda que os professores do Curso de Medicina Veterinária 
deverão decidir até o dia dez de março, em que área realizará os concursos, bem como, 
preparar os editais de abertura dos mesmos para publicação no Diário Oficial da União. 
Em seguida, a Conselheira Simone solicitou que constasse em ata que “houve por parte 
dos professores do Curso de Medicina Veterinária, um estímulo para a criação de 
rivalidade entre os cursos de Medicina Veterinária e Agronomia, durante o processo de 
consulta para a escolha de Diretor e Vice-Diretor da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária. Alguns professores passaram de sala em sala incitando os alunos da 
Medicina Veterinária a votarem, pois os da agronomia são em maior quantidade e que 
precisavam ser derrotados.” Logo após, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da 
reunião anterior. Os Conselheiros José Ricardo e Deborah apresentaram as listas de 
ofertas para o primeiro semestre/06, as quais foram aprovadas por unanimidade. O 
Conselheiro José Ricardo apresentou a proposta de criação da disciplina Agricultura 
Familiar e Desenvolvimento Rural no Brasil, sob a responsabilidade da Professora Iara 
Guimarães Altafin, a qual foi aprovada por unanimidade. Sendo onze horas e nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada, da qual, para fins de direito, foi lavrada 
esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e 
Everaldo Anastácio Pereira, Presidente do Colegiado dos Cursos de Graduação da 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária................................................................... 
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